

Viessmann und Epta sind Partner

Der Kühlmöbelhersteller Epta mit Sitz in Mailand und Viessmann Refrigeration Solutions (VRS) in Mainz haben ein Gemeinschaftsunternehmen gegründet. Die Italiener gelten als europäische Marktführer für gewerbliche Kältetechnik im LEH. Ziel sei es, „einen neuen führenden Anbieter gewerblicher Kältetechnik in Mittel- und Nordeuropa zu schaffen“, wie beide Unternehmen mitteilen. Aufgabe der Firma sei u.a. die Herstellung von Kühlmöbeln und schlüsselfertigen Komplettlösungen. Das Joint-Venture werde die VRS-Aktivitäten in Deutschland, Polen, der Tschechischen Republik, der Slowakei, Dänemark, Finnland, Schweden, Norwegen und im Baltikum sowie die Geschäftsaktivitäten von Epta in Deutschland, Polen, Dänemark, Finnland und Norwegen bündeln. Der Deal steht noch unter dem Vorbehalt der behördlichen Zustimmung, die für das vierte Quartal 2023 erwartet werde. lz 29-23